



**Signature de la convention AFD/CCISM
pour la construction d'un espace de convergence économique durable**

Propos introductif du Président de la CCISM

Mesdames et messieurs, 'la ora na,

Avec les élus de la Chambre, je vous souhaite la bienvenue en nos murs, et vous remercie pour votre présence.

Depuis 143, la CCISM défend les intérêts des entreprises polynésiennes à travers quatre missions essentielles :

- La représentation du tissu économique vis-à-vis des pouvoirs publics
- L'accompagnement des entreprises dans leurs projets de création et de développement
- La formation des chefs d'entreprise, de leurs salariés et des jeunes
- La contribution au développement économique via la gestion d'infrastructures publiques

Derrière ces nobles ambitions, il y a de très nombreuses actions qui sont menées quotidiennement par nos équipes au service des entreprises polynésiennes.

Et pour atteindre ces buts, la bonne volonté ne suffit pas, il nous faut aussi des outils adaptés. C'est pourquoi, avec les élus de la Chambre, nous avons souhaité construire ici, en plein cœur de Papeete, un espace dédié aux chefs d'entreprise, ce fameux guichet unique, tant attendu par les professionnels. Nos guichets, nos partenaires, les ordres professionnels, les banques, les administrations, tous y seront les bienvenus afin de mieux servir les chefs d'entreprise. A travers ce lieu, grâce à cet outil, nous allons améliorer nos capacités collectives d'accompagnement et simplifier encore ce qui peut l'être. J'ajoute que ce bâtiment contribuera aussi à structurer cette partie du centre-ville, au bénéfice du mieux vivre en ville de nos concitoyens.

Ce bâtiment, nous le voulons également exemplaire d'un point de vue énergétique et environnemental. C'est pourquoi nous avons sollicité le soutien de l'Etat pour nous accompagner via le financement d'une assistance à maîtrise d'ouvrage Qualité Environnementale du Bâtiment. Je remercie l'Agence française de développement (AFD) d'avoir soutenu cette demande et, plus généralement, d'avoir cru en notre projet.

Et je les remercie aussi, par anticipation, pour l'instruction bienveillante de notre demande de prêt bonifié par l'Etat, de sorte que cette nouvelle structure n'impacte pas le budget de la CCISM. Pour compléter mon propos, notez que le financement de cette infrastructure repose également sur des locations d'espace à nos partenaires. Bref, vous le voyez, nos élus savent mettre leurs qualités de chefs d'entreprise au service de l'intérêt général. Nous ne sommes certainement pas les meilleurs pour communiquer, mais un business plan, ça on sait faire.

Je veux remercier aussi notre assistant à maîtrise d'ouvrage, l'établissement G2P, qui témoigne par l'investissement de ses équipes du plein soutien du Pays à cet édifice.

Voilà, en peu de mots, ce que je voulais vous dire. Merci à tous.